



URGENT : MESURE IMMÉDIATE NÉCESSAIRE

À : TOUS LES ÉTABLISSEMENTS HOSPITALIERS
DE : Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang*
OBJET : PHASE JAUNE

Avis de PÉNURIE nationale

Date d'émission	Le 8 mai 2019, 9 h (HNE)
Phase	PHASE JAUNE
Produits	Immunoglobuline sous-cutanée (IgSC)
Contexte	<p>En raison d'une augmentation sans précédent de 50 % de l'utilisation ces derniers mois, la Société canadienne du sang ne dispose que d'une quantité restreinte d'immunoglobuline sous-cutanée (IgSC), en particulier des flacons de grande contenance. Si la demande continue sur cette lancée, les réserves d'IgSC pourraient atteindre des niveaux critiques d'ici la mi-juin. La Société canadienne du sang essaie activement de se faire livrer davantage de flacons d'IgSC afin de pouvoir continuer à répondre aux besoins des patients et leur permettre de poursuivre leur traitement. Toutefois, la disponibilité de ce produit étant limitée à l'échelle mondiale, il faut s'attendre à des restrictions jusqu'à ce que plus de flacons puissent être obtenus. Takeda a fait savoir que plus de stocks de Cuvitru seront disponibles cet automne.</p> <p>La Société canadienne du sang vous donnera de plus amples informations dans une lettre aux clients.</p>
Conséquences pour les hôpitaux	<p>Pour empêcher la situation d'empirer et les traitements des patients d'être interrompus, le Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang invite les professionnels de la santé à se préparer à réduire les besoins de leurs patients en IgSC. Dans les prochains jours, un groupe de travail constitué de patients et d'un médecin se rencontrera pour déterminer des moyens permettant de gérer les besoins. Leurs recommandations vous seront communiquées dès que possible.</p> <p>À noter qu'en raison de la faible quantité de grands flacons de Cuvitru, des flacons de plus petites contenances devront être utilisés pour beaucoup de patients.</p>
Complément d'information	<p>Pour tout complément d'information, adressez-vous à :</p> <ol style="list-style-type: none">1. votre agent de liaison de la Société canadienne du sang;2. votre représentant au Comité consultatif national sur le sang et les produits sanguins;3. votre représentant au Comité provincial d'urgence pour la gestion du sang;4. votre représentant au Comité hospitalier d'urgence pour la gestion du sang.

*Le Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang est constitué de représentants du Comité consultatif national sur le sang et les produits sanguins, du Comité de liaison provincial-territorial et de membres du personnel de la Société canadienne du sang. Il formule des recommandations et conseille les ministères provinciaux et territoriaux de la Santé, les hôpitaux et les autorités régionales de la santé, de même que la Société canadienne du sang, pour favoriser une réponse uniforme et coordonnée en cas de grave pénurie de sang au Canada.

Pour consulter le Plan national de gestion en cas de pénuries, allez sur <http://www.nacblood.ca/resources/shortages-plan/index.html>

Si vous avez besoin de ce document dans un autre format, veuillez contacter l'agent de liaison de la Société canadienne du sang.